

#SÜD 07. Juni 2024

# In den Betrieben unterwegs - Stück für Stück Verbesserungen umsetzen

Immer wieder sind wir in den Betrieben unterwegs und kommen dabei mit den Beschäftigten ins Gespräch. Begleitet werden wir dabei oft von unseren starken Partnern **GUV/Fakulta** und dem **Fonds soziale Sicherung**.



In Regensburg haben wir die Personalabrechnung, die DUSS, DB Service Intermodal und die RBO besucht. Bei den Gesprächen mit den Beschäftigten geht es nicht nur um Tarifverträge und unsere Leistungen. Es geht oft auch um die konkrete Arbeitssituation vor Ort, um die Wertschätzung, die den Beschäftigten von Führungskräften entgegengebracht wird.

Natürlich wissen wir auch, dass nicht alles sofort und gleich umgesetzt werden kann. Oftmals geht es aber um Kleinigkeiten wie zum Beispiel einen Sonnenschutz auf dem Kran oder einem Gabelstapler. Dann wiederum geht um vernünftige Sanitäre Einrichtungen und dergleichen mehr.

Die Anregungen der Beschäftigten nehmen wir nicht nur mit, sondern geben sie an die Betriebsrätinnen und Betriebsräte weiter. So können Stück für Stück Verbesserungen vor Ort umgesetzt werden.

Für uns als EVG sind diese Gespräche sehr wertvoll. Deshalb werden wir immer wieder auf Tour gehen, um zu erfahren, wo den Beschäftigten der Schuh drückt. Besten Dank für die tollen Diskussionen vor Ort.